

春夏秋冬

平成27年4月号



かない苑近郊
四月一日撮影

皆さん、こんにちは。

桜も咲き始め、いよいよ春らしくなって来たと思つたら、雪が降るほどの中寒い日があり、衣類等の調節では追いつかぬ程の、気候の変化もありますので、体調管理にはお気をつけください。

今年度も、精一杯ご利用者の皆様の介護をさせていただき「かない苑に入所して良かった」と、ご本人様やそのご家族様に思つていただけるよう、益々かない苑を、盛り上げていきたいと思いますので、温かく見守ってください。

さて今月号では、行事の様子や新職員・退職者の挨拶、広報係りの交代等を掲載させていただきましたので、お楽しみください。

広報委員もメンバーが入れ替わり、この「春夏秋冬」にも、新風をふき込んでいこうと思っています。今後とも愛読、宜しくお願ひいたします。

【新年会】

一月二十五日（日）に、新年の始まりということで、毎年恒例の獅子舞が登場し、皆様に触れあつていただきました。怖がつてしまう方や、嬉しそうに笑顔を見せる方など、反応は様々でしたが、無病息災を祈願し、獅子舞と記念撮影を行いました。皆様、今年も良い年になるように、祈つておられました。

今年も良い年になりますように



今年は、ご利用者様にも着物を羽織つていただきました。着物を着た姿には、職員や利用者様から絶賛の声が聞かれておりました。やっぱり女性が着物を着ると、より美しく見えました。着物姿の披露の後は、職員による「琴」



の演奏を行いましたが、職員の演奏を聴いた、ご利用者様が自分にも弾かせてと、飛び入りで参加していました。



「獅子舞」「着物」「琴」と新年を祝うのにふさわしいことを行い、今年もご利用者の皆様と、元気にスタートを切れたところで、新年会は閉会となりました。



キヤ～イケメン♡

醜いオニが無事退治されたので、お口直しではないですが、イケメン職員さんによる、紙芝居を行いました。紙芝居では、豆まきでの鬼退治の話や、金色夜叉をやらせていただきました。昔、熱海に行った事があるのでですが「おみやの松」が実際にあるとは知らず、感心しきりなオニでした。



【節分】

二月一日（日）に、今年も節分を行ないました。

行事としては、節分の説明や職員がオニに扮しての豆まきと、職員のセンスが光る紙芝居を行いました。

まずは、「節分」の説明からはじめ

ました。季節は「春夏秋冬」と書くよう、一年の始まりは「春」になります。その春の始まりが、立春です。その前日が、節分と呼ばれているのですが「春」が始まる前日に「これから始まる、新しい一年が、不幸や災いが無い一年になりますように」との願いを込めて、この時期に行うそうです。

その説明を聞いていた、ご利用者様を襲う醜いオニが登場し「オニはくそと。」「ふくはくうち。」と、先程の話にあつた無病息災で過ごせるように、オニを退治しようと、ご利用者様達も豆まきを行つていました。

精一杯、豆まきを行つっていました。

【職員出し物祭り】

三月二十九日（日）に、昨年度まで
はボランティアの方たちの「エレクト
ーン演奏」や「ちんどん屋さん」等慰
問で、楽しませていただきましたが、多か
つたのですが、本年度は、利用者様に
とって、いつも身近にいる職員が出し
物を披露し、楽しいひと時を過ごして
いただけよう、企画しました。

介護士による、フルート&歌やデュ
エットや、看護師による、歌と踊りな
ど、各職員が趣向をこらした出し物で
ご利用者様を笑顔にすることが出来ま
した。



上手な歌に加え、面白い可愛いダンスに
ご利用者様も大満足でした。



看護師さん
一芸披露 も!!

綺麗な
ハーモニー



平成27年度介護保険報酬改定(5月請求分から)

現 行

要介護1 従来型個室	580単位/日
要介護2 従来型個室	651単位/日
要介護3 従来型個室	723単位/日
要介護4 従来型個室	794単位/日
要介護5 従来型個室	863単位/日
要介護1 多床室	634単位/日
要介護2 多床室	703単位/日
要介護3 多床室	775単位/日
要介護4 多床室	844単位/日
要介護5 多床室	912単位/日

改 定 後

要介護1 従来型個室	547単位/日
要介護2 従来型個室	614単位/日
要介護3 従来型個室	682単位/日
要介護4 従来型個室	749単位/日
要介護5 従来型個室	814単位/日
要介護1 多床室	594単位/日
要介護2 多床室	661単位/日
要介護3 多床室	729単位/日
要介護4 多床室	796単位/日
要介護5 多床室	861単位/日

⇒

以上のように、減額改定になりましたが、介護職員処遇改善加算の増率や各種加算の変更等にともない、介護報酬はほぼ横ばいになる予定です。送られてくる請求書を、ご確認ください。

生活相談員 山本

《副施設長就任の挨拶》

松村能成

私は、三十七年間市役所に勤務致しましたが、一時期福祉事務所に在籍していましたことがあり、担当

《新人職員》

四月より仲間が増えました。

男性の中では、一番若い職員さんになります。背も高く、笑顔が素敵なイケメンさんです。

《退職者の挨拶》

なりました。かない苑ではたくさんのこと学ばせていただき、本当にありがとうございました。

卷之三

させていただき、典三氏の並々ならぬ情熱と、決意を目の当たりにした時「松寿会は必ず成功する」と確信したことを持かしく思い出します。また、私の母親が入所させていただいた時には、皆様に、本当によくしていただき、家族一同、心から感謝しております。

一日も早く仕事に慣れて、職員の皆様と一緒に、信頼される施設を目指していきたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。



《行事予定》

四月
お花見

五月 外出
六月 外出

《編集後記》

インフルエンザなどの感染症を予防するため、面会を制限させていただき、ご心配やご不便をおかけして、申し訳ございませんでした。お蔭様で皆様、元気にこの冬を乗り切ることが出来ました。

四月になり、段々と暖かい陽気になつてきましたので、外出する機会を増やして、少しでも利用者の皆様に、季節を感じていただけたらと考えております。

機会を増やして、少しでも利用者の皆様に、季節を感じていただけたらと考へております。

都筑光

